



暦の上ではもうすぐ立春を迎えますが、まだまだ寒い日が続いていますね。

そして今月は節分があります。すまいる・キッズでも節分にちなんだ活動を予定しています。この時期ならではの遊びを楽しむことで、季節の移り変わりや昔からの風習を子どもたちを感じてもらえればと思います。

2月3日は節分



「鬼はそと！福はうち！」  
紙を丸めたお豆を、ちょっとかわいい鬼さんに投げ  
てみよう〜♪



## 体育館での活動

さくらんぼグループでは、少し傾斜のあるはしごを四つ這いの姿勢で渡ったり、大きく足を上げてまたいで歩いたりしています。

新しい遊具、ロディも登場しました♪午前グループのお友だちに人気です。



2月後半から、たんぼやスタンプを使ったひな祭りの製作を予定しています。

## 《お願い！》

新型コロナウイルスの感染が日々拡大し、保護者の方もご心配なことと思います

少しでも安心して来所していただけるよう、以下の状況の時は利用を控えていただければと思います。

- 通園している幼稚園、保育園が休園している。
- 同居のご家族に濃厚接触者、及び濃厚接触者疑いの方がいらっしゃる。
- キッズご利用のお子さんや、ご家族が体調を崩している。(発熱・咳・鼻水・のどの痛み 等)

判断に迷う場合は、来所前にご連絡ください。よろしくお願いいたします。